

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/591/2019

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Verkehrsausschuss	26.03.2019	öffentlich

Top Nr. 4

Parksituation in der Gistelstraße, Anbringung einer Grenzmarkierung, Antrag vom 05.10.2018

Anlagen:

Schreiben vom 14.10.2018 und 12.01.2019

Beschlussvorschlag:

Gegenüber der Einfahrt des Anwesens Gistelstraße 99 a-c wird eine Grenzmarkierung – Zick-Zack-Linie (Zeichen 299) auf einer Länge von ca. 5 Metern angeordnet.

Begründung:

Zwei der Anwohner haben der Verwaltung ihre Probleme beim Ausfahren aus dem Grundstück Gistelstraße 99 a-c beschrieben und die Anordnung eines Haltverbotes oder einer anderen geeigneten Maßnahme beantragt.

Die Gistelstraße ist bekanntermaßen in einigen Bereichen sehr eng und es besteht ein großer Parkdruck. Die Autos werden oftmals in Bereichen eines gesetzlichen Halt- und Parkverbotes abgestellt (z.B. § 12 Abs. 1 und 3 StVO, enge oder unübersichtliche Straßenstellen, vor Grundstücksein- und -ausfahrten, auf schmalen Fahrbahnen auch gegenüber)

Gegenüber der Ausfahrt könnte nun zur eindeutigen Bezeichnung eine Grenzmarkierung (Zick-Zack-Markierung) angeordnet werden, damit die Einfahrt nicht mehr übersehen wird. Der Verkehrsausschuss müsste jedoch mit einigen Folgeanträgen rechnen, da es einige ähnliche Situationen im Gemeindebereich gibt.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin